

## Kurzbericht über die Mathematikolympiade am 15. Oktober 2014

Auch in diesem Schuljahr hat unsere Ganztagschule die Mathematikolympiade durchgeführt.

Es haben 54 Schüler aus den Klassen 5 bis 10 daran teilgenommen. Besonders groß war das Interesse bei den 5. und 7. Klassen. Wobei die besten Ergebnisse in der 8. Klasse erreicht wurden. Hier haben zwei Schüler 50 Punkte errungen - Marcus Hansen (8a) und Lucas Drevenstedt (8c). Das ist die bisherige Spitzenleistung!!! Aber auch Patrick Kemmena aus der Klasse 10c hat mit 44 Punkten sehr gute Leistungen erzielt. Alle 3 genannten Schüler sind schon mehrfach ausgezeichnet worden.

Vielen Dank dem Förderverein für die Bereitstellung der Finanzen im Wert von 50€ für die Preise. Es gab Schreibutensilien zum "Spicken".

Ulrike Jackowicz

